

Das AUS kam in Runde 12

Bei sonnigen und angenehmen Temperaturen, nahmen pünktlich um 12:00 Uhr am Samstagmittag mehr als



170 Starter in drei Startgruppen das Rennen um die Nordschleife auf. Aus Reihe zwei in der Cup3-Klasse starteten Elmar und Jannik mit dem klaren Ziel, ihre Führung in der Gesamtwertung zu verteidigen. Mit 40 Sekunden Vorsprung vor den Verfolgern Goedicke/ Schläppi lief eigentlich alles gut. Doch in Runde 12 mußte Elmar den Clio mit Motorschaden abstellen.

Der finale Lauf der VLN Langstreckenmeisterschaft 2012 findet am 27. Oktober 2012 mit dem 37. DMV Münsterlandpokal statt.